

Flûte Alors!



Crédit photo : Danylo Bobyk


2023-2024

15^e SAISON MONTRÉLAISE
15TH MONTREAL SEASON



CONSEIL
DES ARTS
DE MONTRÉAL



Montréal 



■ Flûte Alors! est fier de vous dévoiler sa 15^e saison montréalaise! Pour célébrer cet anniversaire d'importance, l'ensemble a élaboré une saison haute en couleur marquée par le retour du Rendez-vous de la flûte à bec ainsi que par une collaboration attendue avec les chanteurs du fantastique Ensemble ALKEMIA. En 2024, Flûte Alors! retournera aux sources en vous offrant deux concerts pour ensemble de flûtes à bec seules dans un mélange d'intimité et de flamboyance! Soyez des nôtres!

Flûte Alors! is excited to launch its

■ 15th Montreal season! To celebrate this important anniversary, the ensemble has put together a colorful season marked by the return of the Recorder Rendez-vous as well as a collaboration with the singers of the fantastic Ensemble ALKEMIA. In 2024, Flûte Alors! will go back to basics with two concerts for recorder ensemble in a mix of intimacy and flamboyance. Join us for a fantastic season of music!







■ Rendez-vous de la flûte à bec

Samedi

30 septembre 2023

Flûte Alors! présentera la quatrième mouture de cet évènement dédié à la communauté de flûtistes à bec amateurs du Québec

de tous âges qui seront invités à venir faire de la musique avec les musiciens de Flûte Alors! Au programme de la journée, différents niveaux d'ateliers d'interprétation dirigés par les membres du quatuor ainsi qu'une conférence de l'incontournable flûtiste et pédagogue belge Bart Spanhove sur "Les secrets du jeu d'ensemble". La journée se terminera par la présentation du concert Les Baroqueries regroupant des œuvres variées de l'époque baroque. Les informations pour les inscriptions sont disponibles au www.flutealors.com.

■ Recorder Rendez-vous

Saturday September 30, 2023

Quebecois amateur recorder players of all ages are invited to come and make music with the musicians of Flûte Alors!, in the fourth edition of this special event! The activities will include different levels of interpretation workshops led by the members of the quartet, as well as a conference by the incomparable Belgian pedagogue and recorder player Bart Spanhove on "The Secrets of Ensemble Playing". The day will end with a performance of Flûte Alors!'s concert Best of Baroque, bringing together classic works from the Baroque era. More information and registration available at www.flutealors.com.



CONCERT 1

Mundi Splendor

Flûte Alors! et l'Ensemble ALKEMIA présenteront un programme autour du compositeur Johannes Ciconia (1370-1412). La quantité impressionnante d'œuvres que ce compositeur a laissée, la variété de genres et de styles explorés par ce musicien de grand talent font de lui l'un des compositeurs «charnière» entre le Moyen Âge et la Renaissance. Il a légué une musique foisonnante, aux textures claires et attrayantes, et aux sonorités éternellement modernes. Ce concert sera également l'occasion d'entendre de nouvelles œuvres inspirées de la musique de Ciconia et créées pour les deux ensembles.

Flûte Alors! and Ensemble ALKEMIA present a programme of music by the composer Johannes Ciconia (1370-1412). The impressive quantity of works left by this composer and the variety of genres and styles he explored make Ciconia one of the pivotal composers between the Middle Ages and the Renaissance. He created an abundance of music with clear and attractive textures, and eternally modern sonorities. This concert will also be an opportunity to hear new works created for the two ensembles inspired by the music of Ciconia.

SAMEDI
28 OCTOBRE 2023
20H

SATURDAY
OCTOBER 28, 2023
8PM

Chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours

400, rue St-Paul Est,
Vieux-Montréal

45 \$
Régulier/Regular

40 \$
Aînés/Senior

10 \$
Étudiants/Student



Crédit photo : Danylo Bobyk

CONCERT 2

■ La Notte

Pour ce concert, Flûte Alors! explore l'œuvre de compositeurs inspirés par la nuit : son calme, ses rêves, ses fantômes, ses fêtes... Les flûtistes revisiteront des classiques baroques de Vivaldi, Corelli et Lully, et feront des incursions dans le monde de la musique classique et romantique avec des interprétations surprenantes d'œuvres de Mozart, Brahms et Debussy.

For this concert, Flûte Alors! explores the music of composers inspired by the night: its calm, its dreams, its ghosts, its parties... The recorder players will revisit Baroque classics by Vivaldi, Corelli and Lully, as well as foray into the world of Classical and Romantic music with surprising interpretations of works by Mozart, Brahms and Debussy.

SAMEDI
27 JANVIER 2023
16H & 20H

SATURDAY
JANUARY 27, 2023
4PM & 8PM

**Crypte de la
Chapelle Notre-Dame-
de-Bon-Secours**

400, rue St-Paul Est,
Vieux-Montréal

45 \$
Régulier / Regular

40 \$
Aînés / Senior

10 \$
Étudiants / Student



Crédit photo : Danylo Bobyk

CONCERT 3

Êtes-vous Lulliste ou Ramiste?

Les compositions de Lully étaient si populaires qu'elles ont créé le style musical national de la France. Lorsque Rameau cherche à revitaliser le style de l'opéra français, un scandale éclate. Bientôt, la ville de Paris se divise en deux factions qui vont parfois jusqu'à recourir à la violence pour régler leur différend sur la meilleure musique. Dans ce concert, *Flûte Alors!* mettra en contraste *Isis* de Lully et *Hippolyte et Aricie* de Rameau. À la fin de la soirée, une seule question sera sur toutes les lèvres : Êtes-vous Lulliste... ou Ramiste ?

Lully's compositions were so popular that they created France's national musical style. When Rameau sought to revitalize the style of French opera, a scandal erupted. Soon, the city of Paris split into two factions that even went so far as to resort to violence to settle their dispute over whose music was better! In this concert, *Flûte Alors!* will contrast the operas *Isis* by Lully with *Hippolyte et Aricie* by Rameau. At the end of the evening, only one question will be on everyone's lips: Êtes-vous Lulliste... ou Ramiste?

JEUDI
4 AVRIL 2024
20H

THURSDAY
APRIL 4, 2024
8PM

**Chapelle Notre-Dame-
de-Bon-Secours**
400, rue Saint-Paul Est,
Vieux-Montréal

45 \$
Régulier / Regular

40 \$
Aînés / Senior

10 \$
Étudiants / Student

JE M'ABONNE! SUBSCRIBE ME!

Merci de retourner ce coupon avec votre chèque libellé à **Flûte Alors!** à l'adresse suivante:

Please return this form and your cheque made out to **Flûte Alors!** to the following address:

**6358, avenue De Lorimier
Montréal, Québec
H2G 2P4**

Abonnements Subscriptions	Prix Price	Nombre d'abonnements Number of subscriptions	Total
Régulier / Regular	110 \$	x ()	
Ainé / Senior *	98 \$	x ()	
Étudiant / Student +	25 \$	x ()	
Enfants de 12 ans et moins / Children under 12	GRATUIT accompagnés d'un adulte / FREE accompanied by an adult		

* Aîné / Senior: 65 ans et + / 65 years and older

+ Carte d'étudiant obligatoire / Student card required

Nom / Name

Téléphone / Phone

Courriel / Email

RÉCUPÉREZ TOUTS VOS
BILLETS À L'ENTRÉE
DU PREMIER CONCERT!
COLLECT YOUR TICKETS
AT THE ENTRANCE
OF THE FIRST CONCERT!

Pour vous **abonner en ligne**,
visitez le **flutealors.com**
/ To **subscribe online**, visit
flutealors.com

ABONNEZ-VOUS et obtenez un rabais sur le prix des billets! De plus, vous bénéficierez de places dans les rangées à l'avant de la salle !

SUBSCRIBE and enjoy a discount on tickets! Plus, you will enjoy reserved seats at the front of the hall!